



Foto: AP

Actúa Carabineros: violenta reacción

Asistencia masiva

A pesar de que no alcanzó a ser una concentración —como se pretendía—, el acto realizado por las mujeres el viernes 7 en el sector del Parque Forestal, en Santiago, fue considerado un éxito por sus organizadoras. Carmen Frei destacó la valentía de la mujer chilena ante la violenta reacción de Carabineros. "Tello es un signo de esperanza", dijo.

La manifestación había sido convocada para conmemorar el "Día Internacional de la Mujer" y daba inicio a la movilización social opositora en 1986.

Desde tempranas horas, el sector fue copado por Carabineros y personal del Ejército en tenida de camuflaje y con sus rostros pintados de negro. A pesar de ello, gran cantidad de mujeres concurren desplazándose por diversas arterias. Sin embargo, Carabineros impí-

dió que se juntaran. Las dispersó desde mucho antes de las 19 horas, inicio oficial de la concentración. Debutaron nuevos carros blindados policiales destinados al transporte de efectivos de las Fuerzas Especiales.

Mujeres de Argentina, Bolivia y Perú desfilaron junto a las chilenas. El acto se transformó en una virtual jornada de protesta con la incorporación de jóvenes secundarios y universitarios. Los disturbios brotaron en calles céntricas y siguieron hasta después de las 21 horas. La policía detuvo a 101 personas —58 hombres y 43 mujeres, entre ellas Soledad Larrain, presidenta del Colegio de Sociólogos. Todos fueron dejados luego en libertad. Se registraron quince heridos. Carabineros indicó que dos microbuses fueron incendiados simultáneamente en otros puntos de la capital por desconocidos armados.